

## Bhabinkamtibmas BRIPDA MUHAMMAD FAHRIL Sambangi Warga Desa Kadaleman untuk Kampanye Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Oct 24, 2023 - 14:48



*Bhabinkamtibmas BRIPDA MUHAMMAD FAHRIL Sambangi Warga Desa Kadaleman untuk Kampanye Kamtibmas*

Sukabumi, 23 Oktober 2023 - Senin, 23 Oktober 2023, pukul 12.00 WIB, BRIPDA MUHAMMAD FAHRIL, seorang Bhabinkamtibmas di Desa Kadaleman, Kecamatan Surade, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan kegiatan sambang warga sebagai bagian dari Program Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede

S.H.,S.I.K.,M.H, yang dikenal dengan slogannya *AA DEDE PRESISI CURHAT DONG* (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien).

Dalam kegiatan tersebut, BRIPDA MUHAMMAD FAHRIL memberikan kesempatan kepada warga masyarakat Desa Kadaleman untuk berinteraksi dengannya, menyampaikan curhatan, saran, dan berbagai permasalahan yang dihadapi. Selain itu, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan pesan-pesan kamtibmas yang memiliki peran penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, di antaranya:

1. Masyarakat diingatkan untuk ikut aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban dengan melaksanakan ronda malam dan menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada warga lainnya. Upaya ini bertujuan untuk mencegah penyebaran paham radikalisme dan anti-Pancasila di lingkungan mereka.
2. Apabila terdapat permasalahan yang berpotensi menjadi viral di media sosial, warga diharapkan segera melaporkannya kepada Bhabinkamtibmas, sehingga tindakan cepat dapat diambil untuk mengatasi masalah tersebut.
3. Bhabinkamtibmas mengajak masyarakat untuk selalu menjaga kondusifitas wilayah Desa Kadaleman agar kehidupan sehari-hari berjalan dengan aman dan harmonis.
4. Warga diberikan himbauan untuk selalu mengunci rumah dan kantor serta menutup jendela rumah ketika berpergian, sebagai langkah pencegahan tindak kejahatan.
5. Masyarakat diingatkan untuk lebih berhati-hati terhadap potensi tindak pidana perdagangan orang (TPPO) dan agar tidak mudah tergiur oleh ajakan dan rayuan orang yang menawarkan pekerjaan di luar negeri.

Kegiatan ini menunjukkan komitmen BRIPDA MUHAMMAD FAHRIL sebagai Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Kadaleman. Dengan kerjasama antara warga dan aparat keamanan, diharapkan wilayah tersebut akan tetap aman dan kondusif